

飲む前に 車じゃないよね？ 再確認 ～飲酒運転を根絶しよう～

愛知県内では、依然として飲酒運転に起因する重大な交通事故が無くなりません。

一人一人が、飲酒運転は、重大事故に直結する悪質・危険な違反であることを正しく認識し、飲酒運転を根絶しましょう。

また、自転車も車両です。自転車の飲酒運転も禁止されておりますので、絶対にしないでください。
飲酒運転はお酒を飲む人も、飲ませた人も犯罪です。



西警察署
枇杷島交番
☎531-0110

詐欺被害、増えてます！

最近の手口として、警察官を騙り、「詐欺の犯人があなたから銀行口座を買ったと言っている。」「〇〇県警へ来てください。来れないのならLINEで対応します。」等とLINEのビデオ通話へ誘導し、【預金を調べる】等の名目で口座へ送金させるものがあります。
警察官がLINEでやり取りすることは絶対にありません。



警察庁 愛知県警察

愛知県内で飲酒運転事故が多発！

これだけ厳罰化され、これだけダメだと言われ続けてる飲酒運転が後を絶ちません！

- 来店手段は車ではありませんか？
チェック！
- ハンドルキーパーはどなたですか？
チェック！
- 帰宅手段は何ですか？
チェック！

友人が、お店が、必ずチェックして、飲酒運転を根絶しましょう！

枇杷島学区犯罪発生状況

(令和7年1月～11月暫定)

侵入盗	2件
自動車盗	0件
自転車盗	12件
車上ねらい	3件
部品ねらい	0件
特殊詐欺	3件



愛知県警察

正義の道を行け
未来を切り拓け



採用情報
ウェブページ

